

Faciliter l'accès à la conduite pour tous : Drive Innov se spécialise dans l'accompagnement des personnes atteintes de troubles de l'apprentissage

Chaque année en France, environ 7 millions de personnes sont confrontées à des troubles de l'apprentissage comme les DYS, le TDAH ou l'autisme, des particularités souvent invisibles mais aux impacts bien réels ([source](#)).

Parmi les nombreux défis qu'elles affrontent, apprendre à conduire figure en tête de liste. Faute de méthodes adaptées, cette étape essentielle vers l'autonomie et l'insertion sociale devient un parcours semé d'échecs et de découragements. Alors que le permis de conduire est un levier majeur pour accéder à l'emploi ou simplement se déplacer au quotidien, des milliers de personnes renoncent chaque année, faute de solutions pédagogiques inclusives.

Face à cette réalité, [Drive Innov](#) se distingue avec un modèle d'auto-école inclusif et novateur. Conçue pour répondre aux besoins spécifiques des apprenants atypiques, l'entreprise réinvente l'apprentissage du code de la route et de la conduite.

Avec une méthode sur-mesure et un accompagnement bienveillant, Drive Innov offre une nouvelle chance à ceux qui en étaient exclus, démontrant que la mobilité peut - et doit - être accessible à tous.



Drive Innov : un acteur engagé dans la mobilité et la sécurité routière

Drive Innov, c'est avant tout une vision : rendre la mobilité accessible à tous tout en intégrant les impératifs de sécurité et d'écologie. Créée il y a dix ans, cette structure s'est spécialisée dans la formation à la conduite et au code de la route, en adoptant une approche inclusive et sur-mesure.

L'entreprise se distingue par :

- **Une approche globale** : au-delà des permis de conduire, Drive Innov sensibilise à des choix de mobilité durable (vélo, transports en commun, covoiturage).
- **Un ancrage humain** : fondée par Yohann Berthe, touché personnellement par les défis de l'apprentissage chez son enfant atteint de TDAH et de troubles DYS, Drive Innov place l'accompagnement au cœur de son projet.
- **Une expertise éprouvée** : en collaborant avec des psychologues, orthophonistes et experts en pédagogie, l'entreprise propose des programmes testés et validés pour répondre aux besoins spécifiques de ses apprenants.

Avec un réseau en pleine expansion, Drive Innov ambitionne de devenir un acteur clé de la mobilité inclusive en France.



Des auto-écoles pensées pour les apprentissages atypiques

Drive Innov a fait de l'accessibilité son cheval de bataille. L'entreprise s'attaque à une problématique trop souvent ignorée : les difficultés rencontrées par les personnes vivant avec des troubles de l'apprentissage dans les formations classiques à la conduite.

Pour ces apprenants, le stress, les contraintes pédagogiques rigides et le manque de prise en compte des spécificités cognitives sont autant de freins à leur progression. Drive Innov casse ces codes en proposant un modèle d'auto-école inclusif et sur-mesure.

L'offre repose sur des programmes pédagogiques élaborés avec des experts, comme des psychologues et des orthophonistes, pour répondre précisément aux besoins de chaque apprenant. Loin des approches uniformisées, les formations prennent en

compte les particularités des troubles DYS, du TDAH et du spectre autistique, en adaptant les outils et les rythmes d'apprentissage.

Les enseignants de Drive Innov, eux-mêmes formés à ces méthodes spécifiques, accompagnent leurs élèves avec bienveillance et patience. Ils savent transformer l'apprentissage en un moment positif, où chaque étape est valorisée et adaptée aux capacités individuelles.



Une méthodologie inclusive et innovante

Drive Innov propose des formations qui vont bien au-delà de l'apprentissage traditionnel du code de la route et de la conduite :

- **Des supports pédagogiques adaptés** : les cours théoriques s'appuient sur des outils simplifiés et interactifs, conçus pour réduire les efforts de mémorisation et favoriser la compréhension.
- **Des séances pratiques individualisées** : chaque élève progresse à son rythme, avec des séances adaptées à ses besoins spécifiques pour limiter le stress et renforcer sa confiance.
- **Une approche validée par des experts** : en collaboration avec un cabinet spécialisé, les formations de Drive Innov intègrent des techniques qui ont fait leurs preuves sur le terrain depuis 10 ans.

Cette approche pédagogique est également soutenue par une plateforme numérique de microlearning, qui permet aux élèves de réviser à leur rythme, avec des contenus accessibles en plusieurs langues.

L'inclusion comme moteur de transformation sociale

Pour les personnes confrontées à des troubles de l'apprentissage, obtenir un permis de conduire est bien plus qu'un simple accomplissement. C'est une clé vers l'autonomie, l'emploi et la participation active à la vie sociale. Drive Innov s'engage à leur donner cette opportunité en leur offrant des solutions accessibles et sur-mesure.

Ce projet ne se limite pas à une région ou un public restreint. Drive Innov débute son déploiement en région Auvergne-Rhône-Alpes pour les cours pratiques, tout en rendant ses formations théoriques disponibles à l'échelle nationale. L'objectif est ambitieux : construire un réseau d'auto-écoles inclusives à travers la France, grâce à des partenariats locaux et au développement de franchises.

En parallèle, Drive Innov mène des actions de sensibilisation auprès des entreprises et des institutions pour valoriser l'importance de la mobilité accessible et inclusive.

Un projet né d'une expérience personnelle forte

L'histoire de Drive Innov prend racine dans l'expérience personnelle de son fondateur, Yohann Berthe, confronté aux défis d'apprentissage des personnes atteintes de troubles cognitifs et à la perte d'autonomie de certains proches.

"Nous ressentons tous l'urgence de développer des solutions pédagogiques adaptées aux publics fragiles. Chacun connaît dans son entourage une personne confrontée à ces réalités, et nous n'échappons pas à cette règle."

Ces expériences personnelles ont nourri une ambition : rendre la mobilité et l'autonomie accessibles à tous, quels que soient les défis rencontrés. Grâce à une méthodologie inclusive et des valeurs profondément humaines, Drive Innov transforme les obstacles en opportunités et prouve que l'impossible peut devenir une réussite partagée.

Une ambition au service de tous

Drive Innov aspire à devenir un modèle de référence pour les auto-écoles inclusives. En intégrant des approches innovantes et des partenariats stratégiques, l'entreprise s'engage à accompagner chaque année un nombre croissant de personnes vivant avec des troubles de l'apprentissage.

Ce projet va au-delà d'un simple objectif entrepreneurial : il incarne une vision de la société où l'inclusion devient une norme, et où la mobilité, essentielle à la vie quotidienne, est un droit accessible à tous.

À propos de Yohann Berthe, Président fondateur, et Sébastien Fréry, associé depuis 2022

Yohann Berthe est diplômé de l'EM Lyon. Entrepreneur passionné et visionnaire, il a développé une réelle expertise en finance tout en nourrissant une passion pour le sport de haut niveau.

En 2015, il fonde **Drive Innov** avec une ambition claire : faire de cette auto-école "dernière génération" une véritable agence de mobilité, accessible à un public large (BtoB, BtoC et institutionnels).

Un concept qui cartonne ! En quelques années, les résultats obtenus témoignent de son efficacité en matière de satisfaction client, d'amélioration de la pratique de l'écomobilité et de prévention des risques routiers. Fort de cette réussite, **Drive Innov** a commencé à se déployer en franchise sur tout le territoire, afin de démocratiser l'accès à l'écomobilité.

Sébastien Fréry, associé depuis 2022, apporte une expertise précieuse issue de son expérience au sein d'un grand groupe bancaire. Séduit par l'impact social et environnemental du projet, il a rejoint l'aventure avec une conviction forte :

"La mobilité est un des aspects les plus importants de notre décennie en termes d'impact social et environnemental, il faut avoir un impact positif dès maintenant. Que ce soit en entreprise ou dans la vie de tous les jours, on a tous un rôle à jouer."

Une belle aventure née d'un vécu et d'une prise de conscience

Drive Innov incarne un projet qui dépasse la simple auto-école pour devenir un acteur clé de la transition vers une mobilité inclusive, durable et responsable.



Un moment fort de son histoire personnelle

La sécurité routière est entrée dans la vie de Yohann lorsqu'il avait 8 ans : ses parents ont été victimes d'un accident de la route très grave, durant lequel ils ont failli perdre la vie. S'ils ont survécu, c'est uniquement grâce à leurs ceintures de sécurité.

Pourtant, l'individu responsable n'était sous l'influence d'aucune substance, mais il était préoccupé par des soucis liés à son entreprise.

Cet événement traumatique m'a fait prendre conscience que la sécurité routière va bien au-delà des problématiques évidentes d'alcool ou de vitesse excessive ! La réalité des risques routiers est telle que chaque jour, de nombreuses personnes sont tuées ou sont gravement blessées à cause de manque d'attention par exemple.

Cette expérience a été déterminante : elle lui a donné la volonté de trouver des solutions afin de rendre les routes plus sûres pour tout le monde. Son engagement pour un futur plus propre et plus sûr a été renforcé par la suite, notamment avec la naissance de son fils : Yohann a naturellement évolué vers l'écoconduite.

Comme tous les parents, je souhaite le meilleur pour l'avenir de mon enfant, et cela passe par un environnement plus propre et sécurisé.

En savoir plus

Plateforme : <https://masterclass-driveinnov.com>

Facebook : <https://www.facebook.com/driveinnov/>

Instagram : <https://www.instagram.com/driveinnov/>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/drive-innov/>